

MUJER ATACADA EN EL TRIBUNAL DE OSA PIDE FUERTE CASTIGO PARA AGRESOR

“REGALO” FILOSO



Provincia: **Puntarenas**
Población: **7.294 hab.**
Extensión: **226.19 kms2**

◆ Osa

◆ **ADRIANA SOLÍS Y ALFONSO QUESADA**
Periodista y corresponsal GN

Ruth Rodríguez tuvo la muerte muy cerca y este miércoles lo recordó sentada en una cama del hospital Tomás Casas, Puerto Cortés.

La mujer, de 21 años, fue atacada el martes por su compañero sentimental en los Tribunales de Osa.

Cuando Ruth estaba en una banca esperando la audiencia para que le pusieran medidas de protección, el hombre, de apellido Espinoza, entró y se le sentó a la par.

“Empezó a pedirme perdón, me decía que me quería mucho, que me amaba demasiado, que lo perdonara, que cambiaría”, recordó la mujer, a quien ayer le dieron la salida del hospital.

Agregó que Espinoza se levantó de repente y se fue al servicio sanitario. Cuando volvió siguió supli-

cándole y hasta le preguntó si se había juntado con otro hombre.

“Le respondí que no, que lo perdonaba, pero que no iba a volver con él”, agregó Ruth.

Ante esa respuesta, Espinoza soltó el llanto y se recostó en el hombro de la mujer.

“Insistía, pero como vio que no, me dijo que hasta me traía un regalito, abrió su salveque y sacó un puñal, se me tiró encima y aunque forcejamos siempre me metió dos puñaladas y dos mordiscos en el pecho. Pensé que me mataría, ahora solo pido el más alto castigo para ese hombre”, agregó.

Hombres que estaban cerca intervinieron y los guardas se le tiraron encima a Espinoza para detenerlo, pero uno de los oficiales resultó herido en la mano.

Espinoza aprovechó que sólo había dos guardas en los tribunales para meterse.

Ruth conoció al hombre hace 9 meses en Río Tigre, en Puerto Jiménez de Golfito, cuando ella trabajaba sacando oro. Desde entonces convivían y se fueron a vivir a Jalaca de Osa.

Ella dijo ayer que fueron pocos los meses que vivieron en paz, des-



La mujer se encuentra estable en el hospital Tomás Casas. ALFONSO QUESADA GN

pués comenzó a vivir un infierno junto sus dos hijos, que no son de Espinoza.

“Recibía insultos y maltratos físicos, el 14 de agosto tuvimos una fuerte discusión en la casa y me pe-

gó con los puños. Cansada de esa vida ese mismo día decidí irme de la casa con mis hijos”, dijo.

La fiscalía pidió cuatro meses de prisión preventiva contra Espinoza.

■ CREO QUE...



“Ledi mi casa mientras llegaba el día de la audiencia para que pusieran medidas”.

MARLENE VILLANUEVA
LA AYUDÓ

ALFONSO QUESADA GN



El hombre le pegó dos mordiscos en el pecho. ALFONSO QUESADA GN